



DATENBLATT / DATA SHEET

SF-TT-60

Beschreibung:

ADDENSEO SOFTFLUOR[®]-TT 60 „STANDARD PRO“

100% PTFE Gewindedichtband, zur problemlosen Abdichtung für nahezu alle Gewindearten und Medien.

Description:

ADDENSEO SOFTFLUOR[®]-TT 60 „STANDARD PRO“

100% PTFE thread sealing tape, easy usage for almost all thread types and media.



Technische Daten / Technical Data – SF-TT 60

| | |
|--|--|
| Notizen / Notes: | <p>SF-TT 60 ist für den Einsatz als Universaldichtung bestens geeignet!</p> <p>SF-TT 60 dichtet gegen ein breites Spektrum von Medien, Gas und Flüssigkeiten ab. SF-TT 60 eignet sich bestens für eine Vielzahl von Gewinden. Leicht zu installieren, sehr gut auch bei großen Durchmesser anwendbar. Versprödet, quillt und klebt nicht.</p> <ul style="list-style-type: none">• Unbrennbar• FDA Konform EU 1935-2004 EU10/2011• DIN EN 751-3• WRAS Zulassung• TÜV Überwacht |
| | <p>SF-TT 60 is designed for use as an universal seal!</p> <p>SF-TT 60 seals against a wide range of media, gas and liquids. SF-TT 60 is ideally suited for a variety of threads. Easy to install, very well applicable to large diameter. Brittle, swell and does not stick.</p> <ul style="list-style-type: none">• Non-flammable• FDA Conformity EU 1935-2004 EU10/2011• DIN EN 751-3• WRAS Approval• TÜV supervised |
| <p>www.addenseo.com info@addenseo.com</p> | |

Einsatzbereiche | Services

| | |
|--|---------|
| Zulässige Temperatur Peak Temperature: | + 260°C |
| Min. Temperatur min. Temperature | - 240°C |
| pH-Bereich pH-Range | 0 - 14 |

Physikalische Eigenschaften | Physical Properties:

| | |
|-------------------------------------|---------------------|
| Materialstärke Material thickness | 0,1 mm |
| Materialbreite Material width | 12 mm |
| Spulenlänge Length of Spool | 12 Meter |
| Dichte Density | 60 g/m ² |
| PTFE Anteil PTFE content | 100% |

Anwendung | Application:

Das SOFTFLUOR[®] SF-TT 60 „STANDARD PRO“ Gewindedichtband wird stramm über die Gewinde gewickelt und mit 100% überlappt. Am Gewindeende wird das TT-Band abgerissen und angedrückt. Das Gewindedichtband ist für den einmaligen Gebrauch bestimmt.

The SOFTFLUOR[®] SF-TT 60 „STANDARD PRO“ thread sealing tape is wound tightly on the thread and overlapped by 100%. At the end of the thread TT-tape is torn off and pressed. The thread seal tape is intended for single use only.